

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～



豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第90号 R5.3.24

ご卒園・ご卒業おめでとうございます

各学校園所で修了式・卒園式・卒業式が行われました。今年度の卒業式は、子どもたちと教職員については、マスクを外すことを基本として実施されました。

卒園児・卒業生のみなさん、新しいステージでの活躍を期待しています。

【小学校】

<p>東能勢小学校</p>	<p>吉川小学校</p>
<p>小中一貫教育校となって初めての『小学校課程修了式』。6年間の感謝の思いと、新たなステージへの決意あふれる式となりました。</p>	<p>「いのちのうた～吉小バージョン～」卒業生の圧巻の歌声に、式場が感動に包まれました。</p>

<p>光風台小学校</p>	<p>東ときわ台小学校</p>
<p>別れのことは、6年間の思い出を胸にこれまで支えてくださった方への感謝の気持ちを込めて歌いました。</p>	<p>児童24名が、本校より巣立っていきました。今後のさらなる活躍を応援しています。</p>

【中学校】

<p>東能勢中学校</p>	<p>吉川中学校</p>
<p>春の陽光があふれる青空の下、卒業生は新たな希望を胸に笑顔で旅立って行きました。</p>	<p>第76回卒業式、在校生から送る歌、そして卒業生の最後の大合唱！！感動の卒業式でした。</p>

【保育所・幼稚園・こども園】

<p>ふたば園</p>	<p>吉川保育所</p>	<p>ひかり幼稚園</p>
<p>卒園児10名全員が出席。保護者の方と職員が見守る中、言葉や歌も披露しました。小さい組は送る言葉と歌を動画で参加しました。</p>	<p>あいにくの雨でしたが、式場の中は晴れやかな、ほっこり温かい修了式になりました。</p>	<p>心地よい緊張を感じながらも、たくさんのおうちの方に見送られて笑顔いっぱいの卒園式でした。</p>

各小中学校では、3年ぶりに在校生を入れての卒業式となりました。学校からは「やっぱり、卒業生と在校生が、一緒に卒業式に参加できたのはよかった。」という声がありました。

このコロナ禍の3年間、今まで当たり前に行われてきたことが思うようにできなくなり、子どもたちは様々な制限の中で、学校園での生活を送ってきました。しかし、子どもたちは、その中でもできることを探し、たくさんの工夫を凝らして学校行事などに取り組んできました。

4月からは、それぞれ新しいステージでの生活がスタートします。みなさんの活躍を応援しています。